



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Émile Prisse d'Avennes et Lepsius

■ Prisse d'Avennes reçut, fort tranquillement, sa communication, se gardant bien au départ du docteur de lui apprendre que les caisses sur lesquelles ils s'étaient assis tous deux pour prendre le café, renfermaient précisément « tous les bas-reliefs de la chambre des rois ou sanctuaire de Thoutmès III » but principal de son expédition scientifique.

■ J'ai tenu à préciser ce fait dont j'assure l'authenticité, parce que, au dire de quelques écrivains, ce serait un festin qui aurait été servi sur les caisses contenant la célèbre salle des ancêtres de Thoutmès III et autres antiquités de l'histoire pharaonique que mon père rapportait pour la France. Quant aux matelots de la cange de l'Avesnois, ils étaient tous Arabes et ignoraient bien certainement la nature du chargement, ou alors, selon leur habituelle indifférence, ne devaient guère s'en soucier.

